

## Communiqué hommage

### Hommage de Frédéric Mitterrand, ministre de la Culture et de la Communication à Amos Kenan

Avec Amos Kenan disparaît l'une des figures les plus marquantes de la littérature israélienne mais aussi un grand ami de la France où il avait longtemps séjourné dans les années cinquante.

Romancier, mais aussi poète, dramaturge, peintre, sculpteur, Amos Kenan avait le bonheur de pouvoir s'exprimer de mille façons. C'était également un remarquable journaliste, un polémiste passionné et passionnant. Il portait sur la société israélienne un regard qui pouvait paraître parfois sévère. Mais ce feu qui l'animait était celui des amoureux.

Paris, le 5 août 2009



#### Contact presse

Département de l'information et de  
la communication  
01 40 15 80 55  
[service-de-presse@culture.fr](mailto:service-de-presse@culture.fr)